
REQUERIMENTO Nº 00022/2019 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

João Camargo 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que  que seja desenvolvido um programa de reforço alimentar, 

especialmente para as famílias de menor poder aquisitivo cuja maior 

aglomeração se encontra nos setores mais periféricos da cidade, incentivando e 

apoiando a HORTA DE FUNDO DE QUINTAL, que consiste basicamente em 

o Poder Executivo ceder o esterco e a terra preta, e a família entra com o cultivo 

da horta. 

Com isto, criaria-se o habito nas famílias de produzir com suas próprias 

mãos, uma parte importante e mais saudável da alimentação, que é a parte de 

hortaliças. 

Muitas famílias passam fome ou são mal nutridas, pela má qualidade ou 

quantidade insuficiente de alimentos, e, com o cultivo da horta, haveria um 

suporte alimentar de primeira qualidade, que refletiria diretamente na melhoria 

da alimentação, no combate à fome, na prevenção de doenças e na melhor 

qualidade de vida, e, ainda se criaria uma nova cultura, provando que, cultivar 

horta no quintal é saudável, prazeroso e muito importante como base de 

alimento. 

Como uma das desculpas ou justificativas da maioria, é que não dispõe de 

condições para adquirir o esterco ou a aterra preta, a Prefeitura cuidaria desta 

parte. 

 

Gabinete do Vereador,  31 de janeiro de 2019. 

 

 

JC 

Vereador - MDB 


